

O-1-1

波動療法による癌の短期改善法

○菱木 近義¹⁾, 土屋 光代¹⁾

1) 東洋医学総合研究所

It is thought that the direction of a healthy person where the spin movement the atom and in where the body is composed the molecule is rotated is normal. It is thought that the person with cancer has the reverse-spin movement. Cancer is improved with a rainbow tape etc. of seven colors. It is thought that the rainbow tape of seven colors normalizes the electronic spin movement on an atomic inside. The presence of the gene of the cancer before the rainbow tape is pasted and after it pastes it is examined in the wave motion test by which O-Ring Test is applied. It is understood that the gene of cancer decreases in a short term. There are an example improved by cancer in a short term etc.

【目的】

原子の中にある電子の自転がスピinn運動となり電磁界を発生させる。健康な人は、スピinn運動が正常な回転方法であるが、難病を持っている人は、この回転が逆になる逆スピinn運動が多くなるといわれる。逆スピinn運動が少なくなり、正常なスピinn運動が多くとなるようなレインボーテープの貼り方を考察した。レインボーテープからでる7色の光である電磁波が、病巣部の癌などから出る電磁波と複合的に逆位相になるようにマッチングをさせれば症状の改善が可能であると考えた。それをふまえた施術を行い、短期間で癌などが改善した例などをとりあげ、癌の遺伝子の有無という立場などから、レインボーテープなどを使った波動療法の威力について、考察をしていく。

【方法】

プラチナ繊維でやわらかく貼りやすく作ってある7色のレインボーテープ（上底3mm 下底6mm 高さ25mm の台形・直径22mm の円形の2種類）を、癌の患部の皮膚上に、赤・白・黒・黄・緑・青の順にレインボーテープを貼る。足の裏にある腎経上の第一癌根といわれる然谷近傍には黒・紫の順でテープを貼り、同じく腎経上の第2癌根といわれる湧泉には黒・赤の順でテープを貼る。前の胸にある任脈の華蓋には、赤・白・黒・黄・緑・青の順にレインボーテープを貼る。台形か円形かのどちらかを選ぶが、症状の軽い方は台形のレインボーテープを、症状の重い方には円形のレインボーテープを貼る。貼る順番は、病巣部とマッチングをとるため、オーリングテストまたはそれを応用した波動テストで決定した。癌以外の難病・糖尿病・リウマチなどの膠原病・そううつ・統合失調症・認知症・パーキンソン・アルツハイマー・水銀中毒の貼り方も上述の貼り方に準ずる。

さらに症状により次の追加をする。上海中医大学の漢方医学と臨床に基づいて作られたサプリメントとして、癌などの難病を改善例がある五行宝（各経絡の気の流れにあわせたもの他11種類から選択飲用）。フランネル（無農薬栽培の綿）に玉川温泉の北投石でつくったお湯（水でも可）と五行宝を溶かしたものに浸して乾かし、透明テープを貼り、2cm角か円形に切りとったもの（レインボーテープと重ね貼り）。アロマオイル（患部を中心に体にぬる）。但し、必ず波動テストにより選別し、気を入れることを忘れない。

なお最初に、最低条件として、虫歯に充填する水銀などの含まれるアマルガムの除去を徹底的に行わせている。

【結果】

人數的な症状改善の内訳は、当日発表させていただくこととする。

癌の方で放射線療法・抗癌剤・手術などをせず上述の波動療法のみ行った方は全員生存している。

癌の方で放射線療法・抗癌剤・手術など行っていて上述の波動療法も行った方は過半数生存している。

癌以外の難病にも、上述の波動療法も行った方は、ほとんどの人が何らかの改善をしている。

特に糖尿病は、ヘモグロビンA1Cの数値や症状から考察すると、上述の波動療法を行った方全員、いまのところ改善している。病院の指示でインシュリンを打たなくなった方もおられるので驚きである。

【結論】

レインボーライ法などを使った波動療法は、癌などの難病に対する驚異的な改善例が多くみられる。それゆえ、波動療法における電磁気学的・量子力学的な根拠の解明をより深くする研究をしていく必要がある。